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Intervención del diputado Efrén López Cortés, hasta por un tiempo de ocho 

minutos, para que realice las preguntas a la compareciente. 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Efrén López Cortés, hasta 

por un tiempo de ocho minutos, para 

que realice las preguntas a la 

compareciente. 

 

El diputado José Efrén López 

Cortés: 

 

Con su permiso, diputada presidenta. 

 

Bienvenida secretaria, arquitecta 

Irene Jiménez Montiel, secretaria de 

Desarrollo Urbano y Obras Públicas y 

Ordenamiento Territorial. 

 

Sea usted bienvenida a la Casa del 

Pueblo de Guerrero y procedo a 

iniciar mi intervención con las 

siguientes preguntas. 

 

Con el paso del Huracán Otis por 

Acapulco varios servicios públicos 

resultaron afectados, por lo tanto, 

requieren reparación y en este orden 

díganos usted qué acciones 

implementó la secretaria a su cargo 

para la atención inmediata de los 

damnificados que resultaron 

afectados por el Huracán Otis en los 

municipios de Acapulco y Coyuca de 

Benítez cuál fue la inversión 

destinada para ellos y que porcentaje 

de la población tiene acceso 

actualmente a las prestaciones de los 

servicios básicos. 

 

La Secretaría a su cargo llevó a cabo 

algún diagnóstico para evaluar los 
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daños de los inmuebles propiedad del 

gobierno del Estado en el municipio 

de Acapulco, de ser así cual fue el 

resultado que arrojó dicho 

diagnóstico, a cuánto asciende la 

inversión que se requiere para 

rehabilitar dichos inmuebles, debe ser 

de especial importancia un tema que 

quedo pendiente en las 

comparecencias del año pasado la 

demolición y construcción del edificio 

que alberga la biblioteca de este 

Congreso sabemos que es una obra 

que ha realizando, el gobierno del 

Estado a través de Secretaría a su 

cargo; sin embargo, han pasado 

meses y dicha obra se encuentra 

inconclusa,  me podría decir usted 

cuál ha sido la inversión realizada 

hasta la fecha en la obra menciona y 

cuál es la razón por la cual la 

construcción de esta obra está 

detenida, para que fecha se tiene 

programada su conclusión y cuál será 

el monto de los recursos que se 

destinarán para terminar la misma. 

 

El Huracán Otis causó daños severos 

en la infraestructura hospitalaria del 

Puerto de Acapulco, por tal motivo se 

hace necesario que se analice la 

posibilidad de hacer cambios en los 

tipos de materiales para construir en 

el Puerto de tal forma que los 

derechos habientes de los servicios 

de salud cuenten con mayor certeza y 

seguridad en la permanencia en 

estos hospitales. 

 

Igualmente díganos, qué acciones 

han implementado la Secretaría a su 

cargo para realizar cambios en el 

reglamento de construcción en 

coordinación con el municipio con la 

finalidad de que cuando se presenten 

fenómenos naturales como el 

Huracán Otis dichos edificios, así 

como hoteles incluso las casas 

habitación resistan los embates de 

dicho fenómeno. 

 

Ha contemplado la Secretaría a su 

cargo proponer una actualización del 

reglamento de construcción para los 

municipios del Estado y la Ley de la 

Vivienda Social en el Estado de 

Guerrero número 573. 

 

Es cuanto, diputada presidenta. 

 


